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10 MIL PERSONAS 
EN LA “EXPO MUJER” 

PÁG. 4

BRECHA DE GÉNERO
EN LA TECNOLOGÍA

PROVINCIALES

El campeón olímpico de BMX Freestyle, el 
riograndense Iñaki Mazza, retornó a la provincia 
tras haber obtenido la medalla de oro en los Juegos 
de la Juventud Buenos Aires 2018. Fue recibido 
el viernes por la gobernadora Rosana Bertone, 
mientras que el sábado lo hizo el intendente 
Gustavo Melella en el skate park de Río Grande.

Un bebé de 45 días de vida ingresó, el sábado último, con problemas respiratorios y dolencias 
que generaron ciertas sospechas entre los profesionales del Hospital Regional de Ushuaia. Un 
estudio toxicológico reveló que el bebé presentaba intoxicación por cocaína. Horas más tarde se 
confirmó que un hermano de 3 años también presentaba en su análisis de 
orina abuso de drogas. Los padres fueron detenidos.

En el marco del foro InduARG 4.0 
se realizaron diferentes charlas 
de pasillo, dedicadas a temas 
puntuales como es la brecha de 
género en la tecnología. Tiempo 
Fueguino dialogó con una de 
las expositoras quien destacó la 
iniciativa y dio recomendaciones 
de cómo avanzar en el camino 
hacia el cierre de la brecha. 

DOS MENORES INTOXICADOS 
CON COCAÍNA EN USHUAIA

MUNICIPALES

Se trata de más de 60 obras de la ciudad, algunas en ejecución y otras a licitarse. Además, en los 
próximos días, se realizarán anuncios sobre pavimentación de diversas calles, arreglos y colocación 
de césped sintético en playones deportivos, entre otras obras. 

Durante el viernes y sábado, 
130 mujeres emprendedoras 
expusieron y vendieron su 
producción en el evento 
organizado por la Secretaría de 
la Mujer de la Municipalidad 
de Ushuaia. Además, hubo 
espectáculos artísticos, charlas de 
mujeres y eventos deportivos. 
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RÍO GRANDE. El viernes último, el 
diario Clarín contó la historia de Ni-
colás Aguiar, un estudiante argentino 
que ganó el certamen titulado “¿Por 
qué me gustaría conocer a mis vecinos 
en las Islas Falkland?” y tiene previsto 
viajar en febrero de 2019 junto a par-
ticipantes de Chile, Uruguay y Brasil. 
Ahora, sin embargo, se entromete una 
polémica inesperada.

La resolución plantea que “la com-
petición se encuentra copatrocinada 
por el ilegítimo gobierno de las Islas 
Malvinas”. Pide además a los alumnos 
participantes que aclaren que compi-
ten a título personal y no como estu-
diantes de la UBA. “La Universidad de 
Buenos Aires no patrocina ni ha auto-
rizado el uso de su nombre y sigla con 
relación a la referida competición. Y la 
Cuestión Malvinas es una política de 
Estado consagrada en la Disposición 
Transitoria Primera de la Constitución 
Nacional que establece que ‘la Nación 
Argentina ratifica su legítima e im-
prescriptible soberanía sobre las Islas 
Malvinas, Georgias del Sur y Sandwich 
del Sur y los espacios marítimos e in-
sulares correspondientes, por ser parte 
integrante del territorio nacional’. 

La recuperación de dichos terri-
torios constituye un objetivo perma-
nente e irrenunciable del pueblo ar-
gentino”, expresan las autoridades del 
Consejo Superior Universitario.

Además, en la misma resolución el 
Consejo sostiene “la legítima e impres-
criptible soberanía argentina sobre las 
Islas Malvinas, Georgias del Sur, Sand-
wich del Sur y los espacios marítimos 
e insulares correspondientes, recha-
zando vehementemente toda acción 
colonialista que intente violentar el 
ejercicio pleno de tales derechos y as-
piraciones”.

“Por ello -expresa- deviene nece-
sario repudiar la citada competición 
universitaria y exigir a la Embajada del 

Reino Unido de Gran Bretaña e Irlan-
da del Norte en la República Argentina 
que elimine de comunicados y pági-
nas web toda referencia a la Universi-
dad de Buenos Aires con relación a esa 
competición”.

Aunque no estudia en la UBA, 
ahora Nicolás Aguiar, el estudiante de 
24 años que cursa el último año de la 
licenciatura en Relaciones Interna-
cionales en la Universidad Rosario, 
quedó en medio de la polémica. Fue 
el elegido de la Argentina. “Estudio 
Relaciones Internacionales y estudié 
mucho sobre Malvinas desde la pers-
pectiva argentina y llegó el momento 
de escuchar qué dicen los habitantes 
de Malvinas”, dice Nicolás en el video 
que envió al certamen. “Estoy muy in-
teresado en la diplomacia y los inter-
cambios culturales, pude ir a Estados 
Unidos y Europa con distintas becas 
y vivir con familias que me alojaron, y 
fue una experiencia increíble”, agrega 
Aguiar en el video y en inglés.

“La tercera razón por la que me 

POLÉMICA

LA UBA REPUDIÓ UN CONCURSO ORGANIZADO POR EL 
REINO UNIDO PARA LLEVAR ESTUDIANTES A MALVINAS

gustaría conocer las islas es que me 
gusta mucho hacer fotografías y com-
partirlas en mis redes sociales. Ir a 
Malvinas me permitiría tomar fotos no 
sólo de los paisajes, que estoy seguro 
de que son geniales, sino también de 
su gente, sus tradiciones y su estilo de 
vida”, suma.

Nicolás, que es sanjuanino, juega 
al vóley y trabaja como fotógrafo, se 
impuso a los otros 9 finalistas argen-
tinos -dos eran de la UBA- del cer-
tamen. Consultado por Clarín sobre 
su interés por viajar a las islas, contó: 
“Cuando comencé la carrera, la cues-
tión Malvinas, al ser probablemente 
el tema de agenda de política exterior 
más importante para nuestro país, 
constantemente estuvo presente. Sin 
duda, Malvinas es un lugar que quiero 
conocer. Viajo cada vez que puedo, y 
un viaje a las islas me parecía algo difí-
cil de alcanzar, por los altos costos que 
implica”. Pero eso fue antes de la con-
troversia, que recién comienza.

Conformidad de Bertone

El secretario de Representación 
Oficial para la Cuestión Malvinas, Jor-
ge Argüello, realizó las gestiones por 
pedido de la gobernadora Rosana Ber-
tone tendientes a que las universida-
des argentinas no promuevan accio-
nes que puedan deslegitimar nuestros 
derechos sobre las islas, y a ratificar la 
jurisdicción de la provincia de Tierra 
del Fuego, Antártida e Islas del Atlánti-
co Sur, sobre esos espacios en disputa.

“No nos dejemos engañar. No son 
nuestros vecinos de las Falklands, son 
las Malvinas.  Las Malvinas argentinas 
y fueguinas” expresó la legítima gober-
nadora de esos territorios. 

A su vez, Bertone agradeció a las 
autoridades de la Universidad de 
Buenos Aires por repudiar estas ac-
ciones unilaterales que sólo buscan 
generar confusión con el objetivo de 
dilatar la negociación sobre la sobe-
ranía de esos territorios, tal como lo 
indican las resoluciones de las Nacio-
nes Unidas y los llamados de distin-
tos organismos regionales y diferen-
tes países.

“La política exterior no admite dis-
tracciones. Es por ello que resulta su-
mamente necesario estar atentos a las 
distintas acciones unilaterales que el 
Reino Unido intenta hacer para conso-
lidar su posición de ocupación sobre 
los territorios argentinos en el Atlánti-
co Sur y sus recursos naturales”.

En tal sentido, Argüello expresó 
que “deviene necesario repudiar la ci-
tada competición universitaria y exigir 
a la Embajada del Reino Unido en Ar-
gentina que elimine de comunicados y 
páginas web toda referencia a la Uni-
versidad de Buenos Aires con relación 
a este tema”.

“Seguiremos de cerca este y otros 
temas que afectan a la jurisdicción 
provincial sobre Malvinas y marcan un 
llamado de atención en la relación bi-
lateral entre Argentina y el Reino Uni-
do” concluyó Argüello.

Las autoridades de la Universidad de Buenos Aires (UBA) confrontaron abiertamente con una iniciativa de la Embajada del Reino Unido en la Argentina 
referida a la “Cuestión Malvinas”, para llevar estudiantes universitarios a las islas Malvinas.

EDICTO JUDICIAL 
El Juzgado Federal de Primera Instancia, con asiento en la ciudad de Río Grande, Provincia 
de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, a cargo del Dr. Federico H. Calvete 
-Juez Federal Subrogante, Secretaría Civil a cargo de la Dra. Sol Reyes Secretaria Federal 
Subrogante hace saber que: CALIXTO VIDAL DOROTEA DE LOURDES -chilena--.
Nacido/a el: 15 de julio de 1.960- Nacido/a en: Quemchi -Chiloe -Chile. Hijo/a de: Aniceto 
Leonardo Calixto Vidal -chileno-y de: María Micaela Vidal Cardenas -chilena. Estado 
civil: casada. Profesión u oficio: empleada. D.N.I. N° 92.860.595.Cédula de Identidad N° 
9.548.359-3 Domicilio: Perón N° 54-Río Grande-
Ha solicitado la Ciudadanía Argentina. Cualquier persona que conozca algún impedimento 
para la concesión del beneficio, podrá hacerlo a través del Ministerio Público.- Publíquese 
por dos (2) días en un diario local y por el término de quince (15) días.-Río Grande, a los 
08 días del mes de agosto de dos mil diecisiete.-
María Sol Reyes - Secretaria
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USHUAIA. La gobernadora Rosana 
Bertone y el intendente Walter Vuoto 
mantuvieron un encuentro junto a fun-
cionarios de sus gabinetes, con la pre-
misa de avanzar en distintos proyectos 

en común en materia de obra pública 
y cultura.

Durante la reunión, de la que ade-
más participaron el secretario de Esta-
do de Seguridad, Javier Eposto y el Mi-

POLÍTICA

BERTONE Y VUOTO ANALIZARON PROYECTOS 
CONJUNTOS SOBRE OBRAS PÚBLICAS Y CULTURA

nistro de Obras Públicas, Luis Vasquez, 
ambos Ejecutivos avanzaron en los 
proyectos en común que tienen que ver 
con la obra pública que se realizará en 
la Ciudad, como así también el trabajo 
coordinado en el ámbito de la cultura.

El secretario de Gobierno de la Mu-
nicipalidad, Omar Becerra, destacó la 
importancia del encuentro mantenido 
en la Intendencia Municipal. “El diá-
logo y el trabajo conjunto siempre son 
buenos y venimos trabajando de esta 
manera con el gobierno provincial. Hoy 
(por ayer) tuvimos esta importante re-

unión de trabajo con la gobernadora 
Rosana Bertone en la Intendencia para 
abordar el tema de obras y acciones 
conjuntas”.

Se trata de más de 60 obras de la 
ciudad, algunas en ejecución y otras a 
licitarse. Entre los anuncios habrá pavi-
mentación de diversas calles, arreglos y 
colocación de césped sintético en pla-
yones deportivos, gas natural del mi-
croestadio “Cochocho” Vargas, alum-
brado público, pintura en cordones y 
asfalto, Paseo Costero y una gran canti-
dad de obras complementarias.

Se trata de más de 60 obras de la ciudad, algunas en ejecución y otras a licitarse. Además, en los próximos días, se realizarán anuncios sobre pavimentación 
de diversas calles, arreglos y colocación de césped sintético en playones deportivos, entre otras obras. “El diálogo y el trabajo conjunto siempre son buenos y 
venimos trabajando de esta manera con el gobierno provincial”, destacó el secretario de Gobierno municipal, Omar Becerra.

GOBIERNO

ENTREGARON PERSONERÍA 
JURÍDICA A ORGANIZACIONES 
DE USHUAIA

USHUAIA. La gobernadora Ro-
sana Bertone, acompañada por el 
ministro de Educación Diego Ro-
mero y la directora de la Inspección 
General de Justicia, María Eugenia 
Chiarvetto Peralta, hicieron entrega 
de la personería jurídica a la coope-
radora escolar del Centro de Activi-
dades Alternativas para Discapaci-
tados (CAAD) y a la Asociación Civil 
“Gimnasia Rítmica Ushuaia”.

Bertone destacó el trabajo que se 
viene realizando desde el 2016 para 
que el Estado pueda brindar las he-
rramientas necesarias a todas las 
organizaciones que deseen regulari-
zar su situación y así poder acceder 
a los beneficios que eso conlleva.

La mandataria se mostró confor-
me con el trabajo que el Gobierno 
realiza en el reordenamiento de la 
Administración Pública provincial 
para lograr agilizar todos los expe-
dientes y, además, brindar una me-
jor atención a todos los vecinos de 

Tierra del Fuego.
Al respecto Chiarvetto sostuvo 

que “estamos contentos de poder 
realizar otra entrega más de perso-
nerías jurídicas a asociaciones, hoy 
queremos resaltar que estamos en-
tregando a una cooperadora escolar 
y que es la primera del nuevo registro 
de la IGJ”.

La funcionaria remarcó que “la 
gobernadora nos ha pedido que tra-
bajemos en agilizar todo lo referido 
a la gestión administrativa y a cola-
borar ayudando a las asociaciones en 
la presentación de todos los papeles 
que son necesarios para ser recono-
cidas como tal”.

La titular de la IGJ concluyó di-
ciendo que “el poder contar con su 
personería abre la puerta a las orga-
nizaciones para que puedan postu-
larse para subsidios, recibir apoyo 
gubernamental y ser reconocida en 
el ámbito municipal, provincial y na-
cional”.
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USHUAIA. El evento se desarrolló 
durante dos días en el Microestadio 
Cochocho Vargas donde mujeres pre-
sentaron los productos que realizan, 
como muebles, artesanías, tejidos, 
confección de ropa y accesorios, za-
patos, carteras, pastelería, panifica-
ción y muchas cosas más.

Asimismo, en el escenario, se pre-
sentaron cantantes como Florencia 
Monje, Danai Nuñez, Laureana Pas-
tor, Belén Altieri y Priscila Benitez 
Gaona. También hubo demostracio-
nes de baile con las escuelas muni-
cipales de ritmos urbanos y acrotela. 
Además de presentación de cortos 
audiovisuales realizados por mujeres, 
muestras fotográficas y charlas sobre 
el rol de la mujer en la investigación y 
en la economía.

El primer día cerró la jornada Ju-
lieta Otero con su espectáculo cómi-
co musical “Cómo ser la peor mamá 
del mundo” Según Roxy. En una sala 
Niní Marshall llena, hizo reír y llorar a 
las presentes.

El segundo día se destacó la rea-
lización del Encuentro Femenino de 
Rugby “Rompiendo Estereotipos” 
donde los clubes con equipos de mu-
jeres de la provincia compitieron en 
la cancha municipal Agustín Pichot.

“La verdad que ha sido un éxito, 
este año han participado más expo-
sitoras que años anteriores, en la pri-

mera expo arrancamos con 50 stand 
y hoy ya son más de 130 las empren-
dedoras que pueden exponer su pro-
ducción y el aporte que hacen día a 
día en la sociedad” explicó a Tiempo 
Fueguino la titular de la Secretaría de 
la Mujer, Laura Avila.

Y agregó “esta es una forma de 
visibilizar el trabajo que ellas hacen 
porque a veces pareciera que el traba-
jo de las mujeres es desvalorizado o 
minimizado, como si no tuviera nin-
gún tipo de valor, y nuestro objetivo 
es cambiar esa mirada”.

“El Intendente nos pidió que for-
talezcamos la economía local y desde 
la Secretaría de la Mujeres este es uno 
de los tantos aportes que venimos 
haciendo desde la gestión, porque el 
objetivo es generarle herramientas a 
las mujeres para que puedan seguir 
creciendo en sus negocios, entre esas 
herramientas está la expo, también 
hay diversas capacitaciones durante 
el año” detalló Avila.

Además adelantó “este lunes va-
mos a hacer la presentación de una 
nueva herramienta para que las mu-
jeres puedan seguir creciendo en sus 
negocios y visibilizar sus productos 
por medio de la web”.

 Asimismo, Avila destacó el resto 
de las actividades que se desarrolla-
ron, respecto del encuentro de rugby 
sostuvo “la idea es demostrar que el 

MUNICIPALES

MÁS DE 10 MIL PERSONAS PARTICIPARON 
DE LA TERCERA “EXPO MUJER” EN USHUAIA
Durante el viernes y sábado, 130 mujeres emprendedoras expusieron y vendieron su producción en el evento organizado por la Secretaría de la Mujer 
de la Municipalidad de Ushuaia. Además, hubo espectáculos artísticos, charlas de mujeres que se destacan y eventos deportivos. 

deporte también empodera a las mu-
jeres y que el rugby es un espacio que 
estaba vetado para las mujeres pero 
hoy pudimos lograr estar en esta dis-
ciplina”.

El Intendente Walter Vuoto reco-
rrió la tercera edición de la Expo Mu-
jer y destacó “estos son lugares para 
que las mujeres puedan mostrar lo 
que producen, lo que hacen, y desde 
la Secretaría de la Mujer las acompa-
ñamos en cada una con los espacios 
para poder mostrar sus producción 
como así también con las líneas de 
financiamiento para comprar herra-
mientas e insumos, ayudarlas capaci-
tándolas en cuanto a trámites admi-
nistrativos en AFIP o rentas”.

Y agregó “venimos haciendo un 
proceso de acompañamiento muy 
importante porque creemos que la 
economía social, en este contexto 
que atraviesa el país de profunda 
crisis económica, es una alternativa 
para ir creciendo porque en las crisis 
las primeras daminificadas son las 
mujeres”.

“Desde que creamos la Secretaría, 
por decisión política de poder acom-
pañar a cada una de las mujeres, es-
tamos muy conformes por el trabajo 

que está llevando adelante todo el 
equipo” y agregó “para mi es muy 
importante charlar con las empren-
dedoras, saber cómo les está yendo, 
cómo la ven, cómo podemos ayudar-
las, qué es lo que más les cuesta, por 
eso este espacio también es funda-
mental para mi” concluyó Vuoto.

 Las emprendedoras que partici-
paron de la Expo Mujer 2018 se mos-
traron muy contentas por espacio y 
la oportunidad para comercializar 
sus productos “es la primera vez que 
participamos, estamos muy conten-
tas y creemos que es una muy buena 
oportunidad para darnos a conocer y 
vender nuestros productos” comentó 
Camila Benitez de “Fita y Paldis” un 
emprendimiento en el que subliman 
y estampan remeras.

Paula Mendez diseñadora y pro-
ductora de accesorios para mujeres 
destacó la organización de evento “la 
verdad es que está todo muy lindo, 
los estand bien puestos y decorados, 
yo me dedico a esto hace 15 años y he 
podido sumar nuevas clientas en es-
tos dos días”.

El cierre del evento estuvo a cargo 
de la banda municipal que hizo bailar 
a emprendedoras y visitantes.
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RÍO GRANDE. El evento organiza-
do por el Municipio, en coordinación 
con la UNISAL, se llevó a cabo en cinco 
sedes simultáneas en la ciudad, en las 
cuales instituciones educativas expu-
sieron experiencias reales y cotidianas 
con el comentario de expertos pedago-
gos de nivel internacional.

La jornada final se desarrolló en el 
gimnasio del Colegio Don Bosco, con 
un conversatorio integrado por los 
especialistas que repasaron las prin-

cipales conclusiones surgidas de las 
conferencias y de las ponencias de los 
propios docentes.

Sobre el cierre, el intendente Gus-
tavo Melella agradeció a los presentes 
por el gran esfuerzo de los últimos días 
y aseguró que “así como Río Grande se 
transformó en la ciudad del deporte, 
vamos a trabajar para que sea la ciudad 
de la educación”.

“Es por esto que como gestión nos 
comprometemos a realizar el año que 

MUNICIPALES

MÁS DE 3 MIL DOCENTES PARTICIPARON DEL 
CONGRESO INTERNACIONAL DE EDUCACIÓN 

viene, luego de todos los procesos 
eleccionarios para que no se mezclen 
cuestiones políticas, un nuevo congre-
so de educación, porque concebimos 
la ciudad como un todo y las escuelas 
y los docentes son fundamentales en el 
desarrollo de nuestros chicos y chicas”, 
anunció. Tanto los disertantes como los 

docentes que participaron del congreso 
destacaron la excelente organización y 
el respeto con el que se abordaron las 
temáticas, dando un lugar central a 
quienes trabajan día a día en el aula 
y discutiendo problemáticas reales y 
concretas que se viven en las institucio-
nes educativas.

Luego de tres jornadas de trabajo y exposiciones, ayer finalizó el primer Congreso Internacional “Educación e Inclusión desde el Sur”, organizado por el Muni-
cipio, y que contó con la participación de 3.287 docentes de toda la provincia, del país y de países vecinos.

MUNICIPALES

MELELLA RECORRIÓ OBRAS 
DE PAVIMENTACIÓN

RÍO GRANDE. El intendente Gus-
tavo Melella encabezó una recorrida 
por el comienzo de las obras de pavi-
mentación de calles en el barrio Poli-
cial, en el marco del reinicio del plan 
de obras municipales dispuesto para 
la temporada.

“Ya ha finalizado la veda invernal 
y se van solucionando los problemas 
por los cambios en los precios y la 
tarea administrativa en el cálculo de 
valores, debido al rumbo de la econo-
mía nacional, y se comienza a mover 
todo el plan de obras públicas, con el 
pavimento, las plazas, obras de refac-
ción, embellecimiento de espacios 
públicos, etc”, detalló Melella

“Gracias a tener finanzas ordena-
das todo el plan de obras puede poner-
se en marcha nuevamente”, destacó.

“La obra pública municipal está en 
todos los barrios de la ciudad y como 
en este barrio se ha hecho pavimento, 
se hizo un playón deportivo, también 
en el marco del plan de forestación se 
estará trabajando en este sector”.

En cuanto a la de redeterminación 
de precios, dentro del proceso infla-
cionario, el Intendente subrayó que 
“se ha hecho un intenso trabajo ad-
ministrativo, incluso tendremos una 

reunión con el Tribunal de Cuentas 
en los próximos días. Este proceso 
inflacionario ninguna ley lo prevé en 
esta magnitud, es un contexto distin-
to y hay que ir adecuándose, porque 
no podemos gastar de más, pero tam-
poco perjudicar a las empresas que se 
han quedado con precios que hoy no 
existen”.

“Financieramente el Municipio va 
a cerrar bien el año, porque hay una 
tarea muy seria y ordenada del equi-
po de Finanzas, que busca atender las 
necesidades de los vecinos, de las dis-
tintas áreas municipales, pero siem-
pre ordenadamente. Ojalá no pase 
nada económico que altere más de lo 
que estamos”, se esperanzó.

En este contexto sostuvo el Inten-
dente que, los anuncios del Gobierno 
nacional y organismos internaciona-
les de mayor recesión en los próximos 
meses, “es triste, porque eso tiene que 
ver con menor consumo, menos pro-
ducción, y cundo esto pasa hay me-
nor empleo, esa es una preocupación 
que venimos planteando hace tiempo 
y defendiendo la industria nacional, 
que tiene que haber una ampliación 
de la matriz productiva en Tierra del 
Fuego y ojalá esto se puede hacer”.
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GOBIERNO

BERTONE Y FREITES COMPARTIERON FESTEJOS 
POR EL “DÍA DE LA MADRE” EN RÍO GRANDE

RÍO GRANDE. La gobernadora Ro-
sana Bertone participó del te bingo en 
homenaje a las madres en su día, or-
ganizado por iniciativa de la legislado-
ra Andrea Freites, y que se llevó a cabo 
en las instalaciones del club Sportivo 
de esta ciudad.

“Me pareció una propuesta inte-
resante lo que hizo la Legisladora, e 
importante para mí es poder acompa-
ñarla. Un bingo como este siempre en-
tusiasma, se comparte, y el fin de esto es 
poder agasajarlas” dijo la gobernadora.

La mandataria también se refirió 
al Día de la Madre: “sabemos que hay 
muchas madres que no tienen tra-
bajo, y esa es una lucha que vamos a 
seguir dando juntas para poder recu-
perar puestos de trabajo, para poder 
estar un poco mejor, esto lo tenemos 
que hacer, y va a ser juntas. Este es 
un momento para ser solidarias, para 
acompañarnos entre nosotras, para 
poder visualizarnos como una ciudad 
que siga creciendo, y dejar lo mejor 
para nuestros hijos y nietos”.

“Estamos juntas para buscar resul-

tados, y para vivir cada día mejor. Lo que 
quiero para su día es que sean muy feli-
ces, que la pasen muy bien, que piensen 
que nosotras estamos para acompañar-
las y cuidarlas”, finalizó la mandataria.

“Un pequeño reconocimiento”

Por su parte, la legisladora Andrea 
Freites señaló que “es la primera vez que 
desde la organización hacemos un bingo 
con el objetivo de agasajar a las mujeres, y 
lo más importante a las madres en su día”.

“La idea era compartir una linda tar-
de, con la compañía de la gobernadora 
Rosana Bertone y la legisladora Myriam 
Martínez, que las mujeres que vinieron 
hoy acá puedan tener un pequeño reco-
nocimiento”.

Por último, les deseó un muy feliz día 
a las madres haciendo referencia a las 
mujeres de la provincia y el país “que sin 
duda son las que más ganas le ponen a 
todo, y más en esta época complicada, 
son las mamás las que hacemos que nos 
podamos manejar con esta economía en 
la casa”.

La gobernadora Rosana Bertone participó del Te Bingo en homenaje a las madres en su día, organizado por iniciativa de la legisladora Andrea Freites, 
y que se llevó a cabo en las instalaciones del club Sportivo de Río Grande. “Me pareció una propuesta interesante lo que hizo la legisladora y es impor-
tante para mí poder acompañarla”, remarcó la mandataria.
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RÍO GRANDE. Consultado sobre el 
acto por el “Día de la Lealtad” realizado 
por el peronismo fueguino en el Club 
San Martín de Río Grande, el vicegober-
nador Juan Carlos Arcando destacó que 
“se congregaron prácticamente todos 
los sectores del peronismo”, puntuali-
zando que “obviamente que hay algu-
nos sectores que están trabajando con 
otro candidato y lo han hecho ya en la 
anterior elección nacional, porque re-
cordemos que el Frente para la Victoria 
a nivel provincial fuimos todos juntos y 
ganamos todos los estamentos que es-
taban en juego en las últimas eleccio-
nes provinciales; es decir, dentro de lo 
que pasó, esta es la realidad”.

“En el San Martín hubo una im-
portante cantidad de compañeros de 
distintos sectores, inclusive estuvo el 
sector del Intendente de Ushuaia, que 
en las últimas elecciones nacionales es-
tuvo en Unidad Ciudadana; también el 
Intendente de Tolhuin y distintos refe-
rentes del peronismo de Tierra del Fue-
go, incluidos dirigentes de gremios”, 
indicó.

Arcando detalló que “a nivel local 
nosotros mantenemos el diálogo con 

todos los sectores”, señalando que “en 
nuestro caso particular creo que de-
bemos estar abocados exclusivamente 
con la gestión, más allá de que el 2019 
está cerca”.

“Es importante enfocarnos en la 
tarea diaria de todos los días porque 
es muy difícil la situación económica 
que se está viviendo a nivel nacional y 
estamos tratando de que no llegue tan-
to a los fueguinos, que es la tarea fun-
damental que nos ha encomendado el 
pueblo de Tierra del Fuego”, afirmó.

Para el Vicegobernador “lo demás 
(en relación a las elecciones de 2019) 
veremos cómo se posiciona cada uno y 
tendrá que ver con lo que va a ocurrir 
a partir de marzo porque recién desde 
allí se podrá hablar con profundidad y 
seguramente se empezarán a tejer los 
acuerdos pertinentes con respecto a las 
elecciones locales”.

Actos nacionales

Arcando entendió que “en el caso de 
los actos que se llevaron a nivel nacio-
nal, tiene que ver con las expectativas 
electorales que tiene cada uno, que es 

POLÍTICA

“TENEMOS QUE ENFOCARNOS EN LA GESTIÓN Y 
RECIÉN EN MARZO HABLAR DE CANDIDATURAS”

entendible ya que es muy difícil juntar-
los a todos en un mismo acto, porque 
también toman en cuenta quién habla 
o no, algo que pasa en todos los parti-
dos políticos”.

En ese sentido destacó que “lo im-

portante es que se trata de lograr la 
unidad, de estar juntos posible con una 
mirada común ante la llegada de las 
elecciones, pero no juntarse por juntar-
se nomás, sino con un proyecto de país 
distinto al que gobierna hoy la Argen-
tina”.

Congreso Provincial del PJ

Por otra parte, Arcando confió so-
bre los distintos impedimentos a que 
se reúna el Congreso Provincial del Par-
tido Justicialista. “Tiene que ver con la 
gestión de Gobierno, constantemen-
te tenemos actividades incluso en mi 
caso particular atiendo a los vecinos 
de Ushuaia, Tolhuin, Almanza, San Se-
bastián, Lago Escondido y Río Grande”, 
dijo.

“Soy el primer interesado en que se 
reúna nuestro cuerpo colegiado para 
debatir y analizar muchas situaciones 
internas. Espero que antes de diciem-
bre nos podamos reunir; que los con-
gresales nos podamos hacer un tiempo 
en la agenda para tomarnos cinco o seis 
horas para tratar todos los temas”, ce-
rró.

Así lo sostuvo el vicegobernador Juan Carlos Arcando, remarcando que se debe seguir trabajando en la gestión de gobierno y recién en marzo del año que 
viene hablar de los posicionamientos electorales. “Es muy difícil la situación que se está viviendo a nivel nacional y estamos tratando de que no llegue a los 
fueguinos, que es la tarea fundamental que nos ha encomendado el pueblo de Tierra del Fuego”, dijo.
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USHUAIA.  Melina Masnatta es co-
fundadora y directora ejecutiva de Chi-
cas en Tecnología: una comunidad “que 
busca cerrar la brecha de género en la 
tecnología incentivando, motivando, 
formando y acompañando a la nueva 
generación de mujeres innovadoras y 
emprendedoras” explica su sitio en in-
ternet https://www.chicasentecnolo-
gia.org.

En el marco del foro InduARG4.0 
realizado semanas atrás en Ushuaia, 
Masnatta tuvo a cargo un espacio en las 
Charlas de Pasillo donde se pudo poner 
en el medio del debate por la diversifi-
cación industrial la cuestión del género. 

Tiempo Fueguino dialogó con Mas-
natta respecto de la conocida brecha de 
género en la tecnología y la industria 
en momentos donde se piensa repen-
sar la matriz productiva hacia el futuro 
en Tierra del Fuego. “Lo primero es un 
interés, que eso ya es un montón” sen-
tenció Masnatta, “un interés con pre-
guntas y reflexiones de cómo podemos 
cambiar esto, como podemos hacer de 
este un lugar que sea paradigmático, 
que el mundo lo esté mirando desde 
diferentes lugares, pero también como 
poder dar valor, y ahí es donde la pala-
bra ‘diversidad’ tiene sentido”. 

“Nuestro deseo como organización 
es que haya cada vez más paneles diver-
sos, más mujeres también conversando 
y también trayendo sus innovaciones” 
agregó y consideró que “es importan-
te que se empiece a hablar pero que 
después tengamos este objetivo como 
país”.

Respecto del debate central, acerca 
de la diversificación de la industria, la 
Directora de Chicas en Tecnología opi-
nó que “la Industria tiene que alimen-
tarse con todo lo que tiene que ver con 
innovación, y la innovación se alimenta 
de la diversidad. Si en una mesa chica 
tenemos personas iguales, pensado 
una solución, creando una solución 
tecnológica; la realidad es que eso es un 
fracaso comercial incluso. Porque des-
pués lo llevas al mercado y la sociedad 
es diversa. Entonces es muy difícil tam-
bién que uno no piense en estas cosas 
que son positivas”.

Remarcó que “acá hay que ganar 
mucho territorio, mucho tiempo, y 
esto es trabajando con las personas 
que son mayoría, pero son minoría en 
una industria”. Señaló que se trata de 
“incluirla, pero también que eso no sea 
como una discriminación o diferencia-
ción negativa, sino que tiene que ser lo 
contrario. Tiene que ser algo sentido y 
pensado. Dándote cuenta de las opor-
tunidades que te estás perdiendo”. 

“La tecnología es una industria 
donde hay mucha diversidad, y eso es 
porque la tecnología quiere conquistar 
muchísimos países, no quiere quedar-
se en un lugar” puntualizó Masnatta 
quien también hizo hincapié en que 
“eso también es un punto no menor 

ENTREVISTA

CHICAS EN TECNOLOGÍA: “A VECES EL PRIMER PASO 
ES QUE VOS CREAS QUE TENES QUE ESTAR AHÍ”
En el marco del foro InduARG 4.0 se realizaron diferentes charlas de pasillo, dedicadas a temas puntuales como es la brecha de género en la tecnología. Tiem-
po Fueguino dialogó con una de las expositoras quien destacó la iniciativa y dio recomendaciones de cómo avanzar en el camino hacia el cierre de la brecha. 

mujeres, Masnatta destacó que “lo pri-
mero es que ellas sean parte de una ex-
periencia”. 

“Ahora está muy de moda esto de 
‘no podés querer ser lo que no ves’, y es 
cierto. Uno no puede tener roles mo-
delos cuando cercanamente no tenés 
imágenes de mujeres de la industria 
que estén trabajando y sean argenti-
nas, y estén acá en Ushuaia y eso te va 
creando un montón de barreras” des-
cribió y aseguró que “al respecto de 
cómo trabajarlo es acercar esa mira-
da y esa diversidad, pero también que 
ellas experimenten de primera mano y 
ponerlas a ellas en el centro de la expe-
riencia. Porque muchas veces las vemos 
no como usuarias, sino como consumi-
doras y no prosumidoras de tecnología. 
Eso es algo importante para empezar a 
deconstruirse”. 

“Cuando vos empezás a mirar tec-
nología con impacto social, ya lo otro 
viene como por naturaleza, porque in-
cluso tenés que trabajar también con 
hombres” advirtió sin embargo. “No es 
que no. Hay un momento donde tenés 
que testear que tu idea, tu solución, tu 
propuesta vale. Y cuando la querés es-
calar, tenés que pensar en trabajar con 
otro porque también va a ser un consu-
midor de esta tecnología” aclaró Mas-
natta.

Apuntó que se trata de “caminos 
críticos que les vamos acercando a las 
adolescentes: primero que se posicio-
nen como desde un liderazgo colabo-
rativo, desde un liderazgo que aporte 
valores a su comunidad, pero también 
en equipo, leyendo y entendiendo toda 
esta comunidad. Como a veces deci-
mos, si nos vamos de mambo como so-
ciedad, en unos años va a ser ‘Chicos en 
Tecnología’ ¿no? Porque no queremos 
crear una solución que no sea sustenta-
ble en el tiempo”. 

Finalmente, y ante el pedido de re-
comendaciones para dar esos prime-
ros pasos en el mundo de la tecnolo-
gía, Masnatta recordó que “a veces el 
mundo de internet tiene esos riesgos: 
las mujeres tenemos experiencias muy 
negativas y esas experiencias negativas 
nos hacen corrernos de ese mundo, in-
cluso cuando estamos en una red social 
donde la gente insulta, o te dice que 
esta foto por qué, y demás; y te hace 
sentir como ‘uy no, es verdad. Mejor me 
voy’”.

“Creo que un punto importante es 
esto: cobrar valor, y equivocarse e in-
tentarlo, intentarlo. Revertir esto que te 
dice no para tomarlo como un desafío. 
A veces justamente ese es el primer lí-
mite: pasar esa barrera de negación de 
‘no servís para esto’” recomendó. 

Agregó además que “por suerte hay 
un montón de comunidades y cada vez 
más. Por ejemplo, además de Chicas 
en Tecnología hay otras comunidades 
como Las de Sistemas y demás que tie-
ne un montón de espacios donde uno 
además se puede meter, y trabajar y 
consultar y preguntar. Pero creo que no 
sentirse sola, y también encontrar un 
camino donde vos te des cuenta de que 
hay opciones”. 

“Buscar las mejores opciones para 
una persona, porque también ese es 
otro riesgo. A veces pensamos que, si 
no entramos en este grupo, o en este 
otro grupo o no cuajamos bien en este, 
bueno no es para mí” señaló Masnatta 
quien apuntó que “por ahí lo que tenés 
que hacer es crear vos ese grupo. Un 
grupo que sea por ahí con necesidades 
que detectaste que ninguno de estos 
otros grupos está pensando. A veces el 
primer paso es que vos creas que tenés 
que estar ahí, creando y siendo partici-
pe y actriz de eso” sentenció. 

para pensar en otras cosas, que son su-
perimportantes localmente. Desde lo 
local hacia lo global, es ahí es donde no 
hay que perder el foco”. 

Respecto del desarrollo tecnológi-
co en Tierra del Fuego y como pueden 
abrirse puentes entre Chicas en Tecno-
logía y la provincia, la cofundadora de 
la organización recordó que “todo lo 
que nosotras hacemos tienen que ver 
con que son propuestas libres y gratui-
tas. Nos asociamos con un montón de 
organizaciones”. 

“El punto es crear un ecosistema 
para hacerlo rápido, porque muchas de 
las cosas también ya existen, por ahí es 
solo conectarlo y generar esto desde el 
lugar de ‘Chicas en Tecnología’. Atraer 
ese público que quizás naturalmente 
no se acercaría, y creo que es uno de los 
puntos” mencionó. 

Contó que “en todo lo que son nues-
tros programas y todas nuestras inicia-
tivas tienen diferentes cosas: te podés 
comprometer a algo más de programa 
y a largo plazo o mediano plazo, o te 
podés comprometer a algo específico y 
puntual, y para eso nuestra página hay 
un montón, hasta juegos o aplicaciones 
que uno puede llegar a descargar, y en-
tender”. 

“Si sos un primo, un hermano, el 
rol que tengamos como sociedad, que 
uno a veces piensa que es solo como 
trabajador, también sos ciudadano” re-
flexionó Masnatta quien mencionó que 
“tenes que tener preguntas constante-
mente en la mente para poder ayudar 
a que a veces un gesto como ‘no, pero 
esa es una carrera muy masculina’, son 
frases que a veces chocan y van gene-
rando este ‘no te acerques’, aunque no 
lo creamos”. 

Ante la consulta de cómo se trabaja 
con el quiebre de estereotipos social-
mente impuestos, entre las propias 
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CONCEJO DELIBERANTE

TAXISTAS Y REMISEROS NO SE PONEN DE ACUERDO 
SOBRE EL FUNCIONAMIENTO DE AMBOS SERVICIOS
Convocados por el Concejo Deliberante, taxistas y remiseros no lograron avanzar en un acuerdo sobre en el funcionamiento de ambos 
servicios y la reunión concluyó abruptamente. “Esto solamente se solucionará a través del trabajo y el dialogo entre ambos sectores”, 
sostuvo el concejal Paulino Rossi.

de remis, dado que hay que dividir los 
servicios de manera adecuada, donde 
tiene que haber un buen flujo de ser-
vicios de remis en la ciudad, siendo 
que hoy hay existente 174 unidades 
de este servicio, mientras que existen 
215 taxis en toda la ciudad”, dijo.

Además Von der Thusen señaló 
que próximamente “llamaré a una 
reunión solo para remises, y luego 
avanzaremos con reuniones solo para 
taxistas”, indicó, al tiempo que agregó 
que “hoy solamente se había convo-
cado para tratar un tema que es es-
trictamente una ordenanza para re-
mises, donde los taxis no tienen nada 
que ver, pero los taxistas estuvieron 
presentes porque las reuniones de co-
misión son públicas, y vinieron invi-
tados por el concejal Rossi”.

Finalmente manifestó que cuando 
los “taxis nos piden una reunión, los 
remiseros nunca vienen, por lo cual la 
forma de plantear la reunión fue equi-
vocada, entonces lamentablemente 
no hemos podido avanzar”.

“Debemos legislar para el vecino”
Por su parte, el concejal Paulino 

Rossi planteó que “lamentablemente 
cuando se trabaja desde algunos blo-
que políticos para beneficios sectoria-
les, y se pierde de eje el trabajo para el 
vecino, se genera esto”.

“No puede ser que en una reunión 
de comisión que es pública no poda-
mos dialogar porque se pretenden re-
uniones cerradas, como si se legislara 

RÍO GRANDE. El pasado viernes 
se llevó a cabo una reunión entre ta-
xistas y remiseros a partir de la con-
vocatoria realizada por los concejales 
Raúl von der Thusen y Paulino Rossi, 
aunque el encuentro finalizó abrup-
tamente por un intercambio de opi-
niones entre los trabajadores del vo-
lante.

Los remiseros se retiraron del en-
cuentro aduciendo que el tratamien-
to de la ordenanza 3673/17 es un 
análisis estrictamente de los remise-
ros, y los taxistas no tienen por qué 
estar presentes.

Luego de las reiteradas diferen-
cias de conceptos entre ambos servi-
cios, el concejal Von der Thusen con-
fió que este es un “tema netamente 
de los remiseros, donde los taxis no 
tienen nada que ver, siendo que ini-
cialmente hoy se iba a comenzar a 
trabajar una ordenanza del año 2000 
que es exclusiva de los remises, no 
de los taxis, además de la ordenanza 
3673/17, siendo que son dos orde-
nanzas que son diferentes, pero se 
hace difícil trabajar de esta manera, y 
avanzar cuando se utiliza la chicana 
para romper reuniones, que es lo que 
ocurrió hoy”.

El edil volvió a ratificar que “am-
bos servicios deben trabajar separa-
damente, donde el remis es remis, y 
el taxi es taxi, por lo cual no estoy de 
acuerdo en caso de que se presente 
un proyecto desde el Ejecutivo para 
que los taxistas se pasen al servicio 

para el taxi, o para el remis”, reprochó 
el edil. Y remarco: “Acá debemos en-
tender que debemos legislar para el 
vecino de la ciudad, pero nosotros va-
mos a seguir presentando propuestas 
para tratar de descomprimir la situa-
ción, y limitar los roces”.

“Ahora se intenta retroceder con 
avances que se generaron el año pa-
sado, por lo cual es indispensable 
cuando hay diferencias, que se gene-
re el diálogo, y el trabajo en conjunto, 

dado que si hay sectores que están en-
frentados, y no tenemos la posibilidad 
ni siquiera de sentarnos a dialogar, es 
imposible avanzar”, agregó.

Y cerró: “La base de toda demo-
cracia primero es tener la capacidad 
de discutir con respeto sobre las dife-
rencias para tratar de lograr los con-
sensos, si no logramos el primer paso 
que es el diálogo, estamos en un grave 
problema, pero debemos a apostar a 
hacer las cosas bien”.

Si venís con una amiga
solo paga una!!!!!  

A BAILAR CON ANDRE!!

O´Higgins 17

Martes y Jueves 17:30 a 18:30 hs

RÍO GRANDE. Finalizó el sábado 
último el Parlamento Juvenil del Mer-
cosur, que se realizó en simultáneo en 
Río Grande y Ushuaia. En la ciudad 
norte de la provincia, dicho evento 
se llevó a cabo en el Colegio N° 7 “El 
abrazo de Maipú”.

La subsecretaria de Políticas para 
la Nueva Generación de Fueguinos, 
Lucila Maldonado, señaló que “esta 
iniciativa nos baja a nivel interna-
cional como país, en este caso como 
provincia, estamos buscando a los re-
presentantes de Tierra del Fuego que 
quieran disertar en el Congreso de la 
Nación, esto ya se realizó hace varios 
años, los chicos van y disertan en fren-
te de lo que es la Honorable cámara de 
Diputados, es un momento hermoso, 
queríamos revivirlo de esta manera, 
buscando en las tres ciudades de la 
provincia los parlamentarios, después 
en la instancia provincial aquellos que 
quieran disertar a nivel nacional”.

En cuanto a las temáticas aborda-
das por los jóvenes, Maldonado co-
mentó que “las mismas llegan desde 
el Mercosur, y son inclusión educativa, 
participación juvenil, trabajo para los 
jóvenes, educación sexual integral, gé-
nero, la causa Malvinas que se incor-
poró este año, y va a ser la primera vez 
que los chicos puedan disertar a nivel 
nacional, y también, hay una posibili-
dad de tener un representante interna-
cional en este tema”.

Tras esta instancia local, seis jó-
venes de cada colegio pasarán a la 
Legislatura provincial donde estará 
el vicegobernador. Al respecto la sub-
secretaria expresó, “queremos que sea 
un debate donde los chicos puedan ser 
realmente escuchados, un momento 
en el que puedan decir lo que piensan 
libremente, para eso es el parlamen-
to, y nos pusimos al hombro nosotros 
como facilitadores, ellos son los partí-
cipes de la actividad”.

FINALIZÓ EL PARLAMENTO 
JUVENIL DEL MERCOSUR

GOBIERNO
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MARTÍNEZ ALLENDE: “SEGUIMOS EN CAMBIEMOS, 
PERO EN LA UCR NO QUEREMOS MÁS EL AJUSTE”

RÍO GRANDE. La dirigente de la 
UCR fueguina, Liliana Martínez Allen-
de, se refirió a la reunión que realizó 
el Comité Nacional del centenario 
partido con todos los presidentes dis-
tritales, del cual tomó parte dado que 
asistió en representación de Federico 
Sciurano. 

Martínez Allende señaló que se tra-
tó de “una muy buena reunión” dado 
que estuvieron “los presidentes de to-
dos los distritos, los presidentes de los 
bloques de Cambiemos en Diputados 
y en senadores y los tres gobernado-
res de la UCR, la juventud, la FUA y la 
UTR”.

Por otra parte indicó que se elabo-
ró un documento “en el cual sostene-
mos que es necesario salir de la agen-
da del ajuste y orientar las acciones 
hacia el progreso y el desarrollo” dado 
que “tenemos que construir sociedad 
y tenemos que salir de esta agenda del 
ajuste”.

Y si bien “se ratificó la pertenen-
cia de la UCR a Cambiemos” también 
aclaró que en el documento se esta-

blece “el matiz que la UCR pretende 
darle a esta coalición dado que es 
un espacio muy amplio que permite 
que cada uno de su opinión y noso-
tros dejamos en claro que estamos en 
Cambiemos, queremos apoyar este 
espacio que se decidió conformar”.

Y aseguró que la UCR posibilitó 
que el Gobierno revise algunas me-
didas que se habían tomado entre las 
que mencionó la decisión de aplicar 
un aumento retroactivo al gas a pagar 
en doce cuotas dado que “los presi-
dentes de los Bloques de Cambiemos 
hablaron con el Presidente para pedir 
que se vaya atrás con esa medida y 
también con las asignaciones fami-
liares”.

Por otra parte, opinó sobre la in-
dustria de Tierra del Fuego y aseguró 
que al respecto la posición de la UCR 
es “que se reconvierta la industria, 
pero con los operarios adentro y así 
lo hemos expresado en la reunión 
con el Comité Nacional, entendemos 
que el Gobierno está pidiendo la re-
conversión industrial, pero tiene que 

La legisladora Liliana Martínez Allende (UCR-Cambiemos) se refirió al último encuentro convocado por el radicalismo a nivel nacional, 
del que participó Federico Sciurano como representante de Tierra de Fuego. La parlamentaria ratificó que la UCR permanecerá en Cam-
biemos, aunque dijo que “es necesario salir de la agenda del ajuste y orientar las acciones hacia el progreso y el desarrollo”.

POLÍTICA

ser con los operarios adentro porque 
tenemos una capacidad instalada y 
una cantidad de familias muy impor-
tantes que dependen de la industria 
de Tierra del Fuego”.

Por lo tanto, en dicho contexto, 
aseguró que “somos acérrimos de-
fensores de la industria de Tierra del 
Fuego y cada vez que ha habido un 
embate de este gobierno o de otros, 
siempre hemos salido en defensa 
de la industria” dado que “para Río 
Grande es muy importante porque 
en Ushuaia tenemos el Turismo y sus 

derivados”.
Por otra parte, aseguró que desde 

la UCR “somos conscientes y tam-
bién lo hemos dicho en la reunión, 
hay mucha gente que la está pasan-
do mal y por eso en el documento 
se plantea que no queremos más el 
ajuste y que es necesario un com-
promiso mayor con la producción y 
apuntamos a eso y es lo que realmen-
te queremos para que se comience a 
trabajar desde el Gobierno nacional y 
siempre ofreciendo propuestas desde 
nuestro partido”, concluyó. 
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Martín Dunezat titular de la empresa DNZT seguridad se refirió a la denuncia que el IPV le realizó al cierre de la semana pasada atrás. 
Aseguró que desde que su firma ganó una licitación para Limpieza, “recibimos hostigamiento” y denunció que otra empresa vinculada a 
la ex directora de compras del organismo se hizo cargo del servicio “sin la participación de los organismos de control”.

DIRECTIVOS DE DNZT PIDEN AUDIENCIA CON
LA GOBERNADORA POR CONFLICTO CON EL IPV

RÍO GRANDE.  El empresario rela-
tó, en FM Del Pueblo, que la empresa 
ganó “una licitación en enero del 2017 
para seguridad, empezamos a traba-
jar, brindamos un servicio de excelen-
cia, para el mes de junio haciendo uso 
de una de las cláusulas del contrato 
le propusimos a la Directora de Com-
pras, la Sra. Gabriela Méndez Estilich 
poder incorporar el móvil Akuda” 
pero señaló que quedaba “resolver 
que hacer con la gente entonces le 
propusimos que el puesto que el IPV 
pagaba en el barrio Colombo con dos 
personas las 24 horas, lo dejemos con 
una persona y subir la otra persona al 
móvil para que haga las rondas para el 
IPV en los diferentes barrios”.

Y explicó que esto se debe a que 
“en el Pipo, existen 20 manzanas y hay 
un solo guardia y nosotros pusimos 
el móvil, que estaba en el contrato y 
ese móvil haría la ronda en el Pipo, el 
Colombo y el guardia no queda solo, 
queda acompañado por determina-
dos momentos” y aseguró que “toda 
esa mecánica la aplicamos en junio 

de este año con total acuerdo de la 
Directora de Compras, además se 
hizo una inversión importante que se 
acordó con la Directora de compras 
en ese momento de Cámaras en las 
oficinas del IPV en Ushuaia, Tolhuin 
y Río Grande que no le generó ningún 
gasto a la provincia”.

Además “en ese momento tam-
bién montamos la oficina de monito-
reo que tiene cerca de 40 monitores, 
enlaces, y dónde van a parar todos los 
streaming de videos para que puedan 
ser monitoreadas y al IPV no le costó 
un centavo” aseguró. 

Sin embargo “en enero hay una 
licitación de limpieza y nos presenta-
mos trece empresas y descartan a una 
empresa “Las Retamas S.R.L. porque 
le faltaba una parte técnica y nosotros 
quedamos bien pero el IPV da de baja 
esta licitación y llama nuevamente y 
se deja participar a Las Retamas SRL y 
cuando termina la licitación nos dan 
el trabajo a nosotros y comenzamos el 
22 de enero y a los 15 días comenza-
mos a tener hostigamientos y termi-

namos agregando gente y haciendo 
todo lo que nos pedían y de los que 
teníamos trabajando tres personas 
habían sido contratadas de manera 
directa porque el IPV en una cláusu-
la pone que tenemos que absorber al 
personal que estaba trabajando en la 
anterior empresa”.

Por lo que denunció “una historia 
de corrupción que nosotros termi-
namos denunciando” y relató que 
la ex directora de compras del IPV, 
Gabriela Méndez que es la que armó 
la empresa Las Retamas que quería 
asociarse con una empresa que fa-
brica productos de limpieza y termi-
nan firmando un acta acuerdo y eso 
es lo que denunciamos en el IPV y 
le anexamos un video explicando lo 
que nos dice cada una de las perso-
nas y el Presidente del IPV, en lugar 
de hablar pidió una auditoría de to-
dos los libros de seguridad, descono-
ce nuestro libro de Akuda y nos dice 
que nosotros incumplimos el contra-

to y que debíamos devolverle el dine-
ro del año que estuvimos facturando”.

Y explicó que la empresa que es-
taría integrada por la ex directora de 
compras del IPV “ellos en los dos me-
ses que estuvimos la empresa Las Re-
tamas cumplen el servicio y facturan 
al IPV y el IPV le paga y trabajan en 
una contratación designada a dedo 
y obviando todos los organismos de 
control que existen para hacer la con-
tratación” y “nos sacan a nosotros del 
servicio diciendo que venimos cum-
pliendo mal el servicio y después po-
ner a la empresa que ellos realmente 
querían poner”, aseguró al tiempo 
que dijo estar convencido de que “la 
gobernadora no sabe nada y esto se 
ha manejado en la órbita del IPV”.

Sin embargo, aseguró que el ti-
tular del IPV “de manera unilateral y 
sin escuchar las explicaciones que le 
dimos, las facturaciones mensuales, 
los libros, el detalle de la gente que 
estaba trabajando y todo conforme a 
Ley y nosotros hicimos la denuncia 
fiscal y el jueves recibimos la rescisión 
de contrato por parte del IPV por eso 
queremos hablar con la Gobernado-
ra” entendiendo que “esto lo ha ma-
nejado el Presidente para abajo”.

Martín Dunezat aseguró que tam-
bién denunció al IPV “porque todas 
las instancias administrativas no lo 
están haciendo y por eso lo estoy ha-
ciendo a través de la Fiscalía”. 
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A través de su sede en Río Grande, la Liga Argentina de Lucha Contra el Cáncer (LALCEC) junto a Fundación OSDE y el Municipio de Río 
Grande aunaron esfuerzos con el fin de incrementar la prevención en el marco de la campaña de concientización nacional contra el cán-
cer de mama.

FOLLETERÍA PREVENTIVA Y “MAMA STYLE”, 
ALGUNAS DE LAS ACCIONES DE LALCEC

RÍO GRANDE. En el marco del Día 
Mundial de la Concientización con-
tra el Cáncer de Mama, la sede en Río 
Grande de la Liga Argentina de Lucha 
Contra el Cáncer, junto a Fundación 
OSDE y el Municipio de Río Grande, 
llevaron adelante distintas activida-
des durante la semana del 15 al 19 de 
octubre, en instituciones públicas y 
privadas.

En diálogo con FM Aire Libre, Ce-
cilia Iacovino -de Fundación OSDE- 
detalló que “la idea es participar y tra-
bajar en la concientización de nuestra 
comunidad, trabajando no solamente 
con las mujeres grandes sino con las 
adolescentes, por lo cual nos junta-
mos a trabajar en este proyecto las 
tres instituciones”.

Desde OSDE invitaron al director 
médico nacional de LALCEC, Anto-
nio Lorusso, para brindar una charla 
de prevención oncológica denomi-
nada “¿Cómo prevenir el Cáncer de 
mama?”, que se llevará adelante el 
miércoles 24 de octubre desde las 
18:30 en Río Grande y el día 26, a la 
misma hora, en la ciudad Ushuaia.

Ambas charlas serán dadas en los 
auditorios de OSDE, para el público 
general, y doctores interesados.

Prevención
Durante la última semana, LAL-

CEC trabajó por medio de la difusión 
en redes sociales de Facebook e Insta-
gram, así como se distribuyó follete-
ría por locales comerciales y diversas 
instituciones de la ciudad, sumando 
además la posibilidad de tomarse sel-
fies con el afiche “Yo me sumo contra 
el #cáncerdemama”.

Pablo White, referente institucio-
nal de Lalcec Río Grande, señaló que 
“nuestra idea es prevenir antes de que 
la persona ingrese a un estadio de 
cáncer. ¿Cómo prevenir? A través de 
hábitos saludables, disminuir ciertos 
factores de riesgo, evitar el sedentaris-
mo, más ejercicio, comida saludable, 
evitar los excesos.”

Para mayor información sobre Lal-
cec Rio Grande, pueden seguirlo en 
sus redes sociales: @lalcecrg tanto en 
Facebook como Instagram o comuni-
carse al 2964 54 5265

El “mama Style”
La doctora Silvia Schmidt, de la 

Secretaría de Salud del Municipio, 
recorrió junto a OSDE y LALCEC las 
distintas instituciones para explicar 
cómo es la divertida técnica de auto 
examen.

“Estamos recorriendo todos los 
centros deportivos e instituciones 
donde sobre todo se concentran mu-
jeres, dando una charla sobre detec-
ción precoz de cáncer de mama y en-
señando el autoexamen mamario. Lo 
enseñamos a través de un baile muy 
conocido que se llama “mama style”, 
porque es una manera graciosa y pe-
gadiza de recordarlo”, sostuvo. 

Además dio algunos consejos al 
respecto: “Lo principal es la preven-
ción. Hacer la consulta profesional a 

partir de los 20 años, que nos revise 
un médico especialista una vez al año 
y que nosotras aprendamos a hacer el 
auto examen mamario.” A partir de la 
premisa de que el 98% de los cance-
res de mama son curables, se creó el 
“mama style” por la empresa cosmé-
tica AVON quien fue implementando 
aquí en la ciudad gracias a la doctora 
Schmidt. Cada foto con la bandera de 
LALCEC significa un grupo de vecinos 
concientizados a través de folletos, 
charla y el baile “mama style”. 

Ciudad iluminada de rosa
Las entidades públicas ayudaron 

a fomentar la concientización por 
medio de la iluminación de ciertos 
edificios públicos de rosa tales como 
la torre de agua, el centro médico mu-
nicipal y el puente General Mosconi.                  

LALCEC.JPG

GOBIERNO

RÍO GRANDE. Se llevó a cabo en 
la ciudad de Tolhuin una nueva edi-
ción del “TDF en familia”, jornada de 
actividades recreativas organizada 
por el Gobierno de la Provincia –a 
través de la Secretaría de Relaciones 
Interinstitucionales que encabeza 
Cintia Susñar - en articulación de las 
diversas áreas ministeriales y las se-
cretarías provinciales.

Este programa destinado a to-
das las familias fueguinas, lleva a 
cada barrio de las tres ciudades de la 
provincia una oferta de actividades 
deportivas y recreativas, como así 
también campañas de prevención, 
concientización y controles sanita-
rios.

En esta oportunidad, hubo en Tol-
huin referentes del programa “Ver-
nos bien” de la Jefatura de Gabinete 
(que entrega gratuitamente anteojos 
recetados a niños y jóvenes de has-
ta 18 años); se realizaron revisiones 

odontológicas, se suministró la vacu-
nación de vitamina D y de sarampión 
y rubiola, y además se contó con un 
servicio de peluquería.

“El TDF en Familia demostró ser 
una estrategia creativa y exitosa de 
promoción de la salud porque com-
bina entretenimiento para los chicos 
con información, vacunas, revisión 
odontológica y oftalmológica y otras 
intervenciones muy importantes de 
prevención y promoción” destacó el 
ministro Jefe de Gabinete Leonardo 
Gorbacz.

Estuvieron presentes en la jor-
nada, el vicegobernador Juan Carlos 
Arcando, el ministro Jefe de Gabinete 
Leonardo Gorbacz, de Gobierno José 
Luis Álvarez, los presidentes de la 
DPOSS y de la DE, Guillermo Worman 
y Alejandro Ledesma, el secretario de 
Cultura Gonzalo Benito Zamora y las 
legisladoras Marcela Gómez y Angeli-
na Carrasco, entre otras autoridades.

NUEVA EDICIÓN DEL “TDF 
EN FAMILA” EN TOLHUIN
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IÑAKI MAZZA EN TIERRA DEL FUEGO: GOBIERNO Y 
MUNICIPIO ELOGIARON AL DEPORTISTA FUEGUINO

RÍO GRANDE. La gobernadora Rosa-
na Bertone recibió, el viernes último, al 
campeón olímpico de BMX Freestyle, el 
riograndense Iñaki Mazza, retornó a la 
provincia tras haber obtenido la medalla 
de oro en los Juegos de la Juventud Bue-
nos Aires 2018.

La mandataria manifestó sus felici-
taciones y de todo el pueblo fueguino 
al joven deportista por el brillante logro 
obtenido “y por llevar a Tierra del Fuego 
tan alto y por inspirar a miles de chicos 
y jóvenes de nuestra Provincia a practicar 
deportes, sabiendo que desde el fin del 
mundo es posible llegar a ser el mejor del 
mundo”.

“Iñaki, su familia y cuerpo técnico 
mantuvieron con la Gobernadora una 
amena charla donde el joven contó cómo 
fueron sus comienzos en la disciplina, 
cuando a los tres años se subió por pri-
mera vez a una bicicleta, y sus andanzas 
por las calles de Río Grande junto a sus 
amigos, improvisando rampas de BMX 
con tablones, baldes, piedras y otros ele-
mentos”, señala la gacetilla de prensa di-
fundida por el Gobierno.

A los nueve años compitió por pri-
mera vez a nivel nacional, para poste-
riormente arrancar en una categoría 
amateur contra rivales de mucha más 

El campeón olímpico de BMX Freestyle, el riograndense Iñaki Mazza, retornó a la provincia tras haber obtenido la medalla de oro en los 
Juegos de la Juventud Buenos Aires 2018. Fue recibido el viernes por la gobernadora Rosana Bertone, mientras que el sábado lo hizo el 
intendente Gustavo Melella en el skate park de Río Grande.

edad. Sus condiciones lo llevaron al nivel 
internacional con sólo 11 años, y tener la 
oportunidad de competir en países como 
Alemania, Estados Unidos, España, Fran-
cia, China y Luxemburgo.

“Estoy muy agradecido por el recibi-

miento que me dieron y sé qué a partir de 
ahora, con este logro, vamos a poder con-
seguir todo lo que queremos para todos 
los chicos del deporte alternativo” señaló 
Iñaki en declaraciones a la prensa luego 
del encuentro.

El joven deportista consideró que a 
partir de ahora “sabemos que se abre una 
puerta para que todos los chicos que se 
encuentran en la calle puedan desarro-
llarse y expresarse mediante el deporte” y 
adelantó que “estamos por firmar el con-
venio para empezar las reformas del skate-
park de Magallanes que es un gran logro”.

“Estoy pensando en hacer cosas posi-
tivas para el deporte y empezar a conse-
guir más cosas, a dar charlas para los que 
se están iniciando en esta disciplina y que 
aspiran a ser profesionales, pero siempre 
manteniendo la esencia porque somos 
como una tribu urbana” agregó el cam-
peón olímpico.

Iñaki concluyó diciendo que “cree-
mos que tenemos mucho potencial con 
los chicos que se están sumando al BMX 
y esperamos poder trabajar en conjunto 
con ellos para que Tierra del Fuego tenga 
sus representantes en los próximos Juegos 
Olímpicos”.

Bienvenida “en casa”
El momento más emotivo para Iñaki 

fue, sin dudas, el recibimiento que reci-

bió de parte de la comunidad de bikers 
y skaters que se dieron cita en el Skate & 
Bike Park, un día más tarde, acompaña-
dos por el intendente Gustavo Melella, 
le brindó la bienvenida a Iñaki Mazza 
quien logró el Oro en BMX Freestyle, en 
los Juegos Olímpicos de la Juventud Bue-
nos Aires 2018.

Acompañado por su familia y el cuer-
po técnico, Iñaki volvió al lugar que lo vio 
crecer y prepararse para esta competen-
cia, como en otras instancias internacio-
nales de las que ha participado.

“Iñaki ha forjado su propio camino, 
el Municipio después lo ha acompaña-
do, le permitió que el entrenara acá, pero 
todo el logro es de él”, sostuvo el Inten-
dente Melella destacando el éxito conse-
guido por el joven riograndense.

“Es la primea vez que este deporte 
(BMX) es olímpico y el ganador es rio-
grandense, es una enorme alegría para la 
ciudad”, resaltó.

Consideró además que gracias a la 
importante infraestructura deportiva en 
la ciudad y la política aplicada en los úl-
timos años auguran que “habrá más re-
sultado buenos, como con el Skate Park, 
el Centro de Gimnasia Deportiva va a da 
sus frutos, como el nuevo Natatorio tam-
bién y en los nuevos gimnasios como el 
de Chacra 13”.

“Río Grande se ha convertido en la 
ciudad el Deporte, sin dudas”, subrayó.

Reiteró el Jefe Comunal que “para 
nosotros el deportes es inclusión social, 
es prevención, tiene que ver con la for-
mación de la persona, prepararse para la 
vida. La Municipalidad ha apostado en 
infraestructura y en política deportiva, 
y es lo que queremos que continúe. El 
deporte social es fundamental, después 
surgen valores que en sitios como en el 
Centro Deportivo o el CRD encuentran 
el lugar donde crecer, y surgen campeo-
nes”. Ahora el desafío el continua y ter-
mina el nuevo Natatorio Olímpico. “Se va 
a terminar, va a ser una gran infraestruc-
tura deportiva que también va a marca 
un antes y un después en la ciudad”.

Del recibimiento además participa-
ron los jóvenes deportistas de otras dis-
ciplinas que estarán representando a la 
ciudad en los próximos Juegos Naciona-
les Evita, para lo cual recibieron por par-
te de la Agencia de Deportes y Juventud 
la indumentaria representativa.
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BEBÉ DE 45 DÍAS Y UN NENE DE 3 AÑOS 
INTOXICADOS CON COCAÍNA EN USHUAIA

USHUAIA.  El sábado ingresó al 
Hospital Regional de esta ciudad un 
bebe de 45 días de vida, con proble-
mas respiratorios y dolencias que ge-
neraron ciertas sospechas entre los 
profesionales de la salud. Por este mo-
tivo le realizaron un estudio toxicoló-
gico, el cual reveló que el bebé presen-
taba intoxicación por “cocaína”.

Ante esta situación, intervino en 
primera instancia el Juzgado de Fa-
milia y Minoridad, pidiendo medidas 
proteccionales sobre el menor y un 
hermanito de 3 años de edad. Lamen-
tablemente, el segundo menor de 3 
años también presentó en su análisis 
de orina abuso de drogas, por lo que 

tomó inmediata intervención la Divi-
sión Narcocriminalidad y Delitos Fe-
derales.

Luego de realizarse averiguaciones 
respecto de los padres de los menores, 
se solicitó la intervención a la Justicia 
Federal, quien dispuso la detención 
de ambos y el allanamiento en el do-
micilio familiar, entre otras medidas 
judiciales. Cabe destacar que se se-
cuestraron elementos de interés para 
la presente investigación.

Luego de ocurrida la detención, el 
secretario de Seguridad Javier Eposto 
señaló que “lamentablemente esta-
mos en presencia de un hecho abe-
rrante que involucra a dos menores y 

Un bebé de 45 días de vida ingresó, el sábado último, con problemas respiratorios y dolencias que generaron ciertas sospechas entre los 
profesionales del Hospital Regional de Ushuaia. Un estudio toxicológico reveló que el bebé presentaba intoxicación por cocaína. Horas 
más tarde se confirmó que un hermano de 3 años también presentaba en su análisis de orina abuso de drogas. Los padres fueron deteni-
dos.

RIO GRANDE. Un sorprendente 
incidente se produjo en horas de la 
mañana del domingo en la zona del 
barrio Mutual de la ciudad de Río 
Grande. 

Todo habría comenzado en el ex-
terior de una vivienda ubicada sobre 
calle Santa Cruz al 500, donde funcio-
naría un “privado” según indicaron 
fuentes policiales. Allí se produjo un 
enfrentamiento entre varias perso-
nas, situación que terminó con el ata-
que contra una camioneta Ford Ecos-
port de color negra que se encontraba 
estacionada en el lugar, la cual sufrió 
daños sobre uno de sus neumáticos, 
el cual habría recibido cortes con un 
arma blanca.

Rápidamente se dio aviso a la 
policía, al tiempo que las personas 
huyeron del lugar. Así fue que sobre 
calle Viedma y Panamá un móvil de 
la Comisaría Tercera logró intercep-
tar a una camioneta Mercedes Benz 
GLK300 de color blanca, chapa paten-
te NUH 665.

En ese preciso momento, un sujeto 
de apellido Godoy habría descendido 
del vehículo, produciéndose un alter-

a una familia corrompida por dentro. 
Desafortunadamente, justo el día de 
la madre nos encontramos un caso de 
tal desidia, abandono y daño hacia los 
más chicos, como es este bebé de 45 
días. Esto nos dio mucha tristeza en 
toda la fuerza de la Policía que tuvi-
mos que actuar para buscar la protec-
ción de los menores. Vamos a trabajar 
muy fuerte junto a la Justicia para po-
der evitar que algo así vuelva a pasar 
y que se castigue a los responsables”.

El funcionario también quiso 
agradecer a la doctora del Hospital de 
Ushuaia Alejandra Burgarello, “al per-
sonal de servicio social del Hospital, a 
la licenciada Garrido y a todo el equi-
po de protección y medidas excep-
cionales del Ministerio de Desarrollo 

Social. Si nos involucramos todos, 
este tipo de delitos se pueden frenar 
a tiempo”. Por último y sobre ambos 
padres y el menor de 3 años de edad, 
en el Nosocomio local se le practica-
ron análisis de orina, arrojando que 
todos ellos presentaban intoxicación 
por sustancia estupefaciente reñida 
en la Ley 23.737, por lo que se coor-
dinó con personal del Ministerio de 
Desarrollo Social, quienes abordaron 
al niño de tres años quedando en ho-
gar de acogimiento. El bebé de 45 días 
continúa internado en el Hospital Re-
gional de Ushuaia.

Actualmente ambos padres se 
encuentran detenidos en carácter de 
incomunicados a disposición de la 
Justicia Federal.

SE PRODUJO UN ENFRENTAMIENTO 
Y DAÑOS SOBRE UNA CAMIONETA 

A LA SALIDA DE UN “PRIVADO”

cado, en el cual se involucró el aboga-
do Lucas Sartori, quien arribó al lugar, 
golpeando al conductor de la camio-
neta, para luego subirse a la misma, 
encerrándose dentro del rodado.

En el lugar del hecho, personal po-
licial procedió a la demora del sujeto 
que descendió del rodado (Godoy) 
y de una mujer que fue identifica-
da como Paola Figueroa. Asimismo 
y mientras se aguardaba una orden 
judicial, al cabo de una hora aproxi-
madamente, Sartori descendió de la 
camioneta acompañado de Lucas Ai-
metta, haciendo entrega de un cuchi-
llo, el cual se estima, habría sido utili-
zado para provocar los daños sobre la 
camioneta Ecosport momentos antes. 

Todos fueron detenidos contra-
vencionalmente, al tiempo que se dio 
intervención a las autoridades judi-
ciales sobre el hecho. 

Personal de la División de Policía 
Científica se hizo presente en el lugar, 
quienes procedieron a realizar las pe-
ricias de rigor, tanto sobre la camio-
neta demorada sobre calle Viedma, 
como en el lugar donde habría inicia-
do la trifulca sobre calle Santa Cruz. 
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USHUAIA. Este lunes comienza el 
evento deportivo más grande de la 
Argentina con la participación de 700 
fueguinos que vivirán esta experien-
cia inolvidable y 20.000 jóvenes de 
todo el país. Los Juegos Nacionales 
Evita, organizados por la Secretaría 
de Deportes de la Nación, se realiza-
rán en Mar del Plata desde el lunes 22 
al sábado 27 de octubre.
Durante seis días, atletas de 10 a 18 
años participarán en disciplinas de-
portivas convencionales, adaptadas 

DEPORTES

MÁS DE 700 FUEGUINOS RUMBO A LOS
JUEGOS NACIONALES EVITA 2018
Los Juegos Nacionales Evita, organizados por la Secretaría de Deportes de la Nación, se realizarán en Mar del Plata desde el lunes 22 al 
sábado 27 de octubre. Tierra del Fuego competirá en 31 disciplinas deportivas convencionales y adaptadas de las 39 que forman parte de 
los Juegos.

SE CONVOCA A ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA PARA EL DIA 2 DE NOVIEMBRE DE 2018 A LAS 21 
HORAS EN LA SEDE SOCIAL SITA PERITO MORENO 828 PARA TRATAR EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA. 

1- ELECCION DE DOS ASOCIADOS PARA REFRENDAR EL ACTA CONJUNTAMENTE CON EL 
PRESIDENTE Y EL SECRETARIO. 

2- LECTURA Y CONSIDERACION DEL ACTA ANTERIOR. 

3- CONSIDERACION Y APROBACION DE MEMORIA, INVENTARIO, BALANCE GENERAL, 
ESTADO DE EVOLUCION DEL PATRIMONIO NETO, ESTADO DE FLUJO DE EFECTIVO Y 
CUENTA DE RECURSOS Y GASTOS Y EL INFORME DEL ORGANO DE FISCALIZACION 
CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO CERRADO AL 30/08/18 

4- ELECCION DE AUTORIDADES PERIODO DEL 31 DE AGOSTO 2018 AL 31 DE AGOSTO 2020.

 Los esperamos en : Don Bosco Nº 1148
Telefonos : 02964-421216 - 598752

email: ventas@urfue.com

MATERIALES ELÉCTRICOS 
INSTALACIONES COMERCIALES
E INDUSTRIALES
FERRETERIA  en general 
-Todas las tarjetas
CONSULTE

y culturales. Las actividades se desa-
rrollarán en 60 escenarios deportivos 
de las 41 sedes.
Tierra del Fuego competirá en 31 dis-
ciplinas deportivas convencionales y 
adaptadas de las 39 que forman par-
te de los Juegos Nacionales Evita. Es-
tas son: acuatlón, ajedrez, atletismo, 
bádminton, básquet 3x3, básquet 
5x5, boxeo, esgrima, fútbol, gimnasia 
artística, gimnasia rítmica, handball, 
hockey sobre césped, judo, natación, 
karate, levantamiento de pesas, lu-

cha, lucha grecoromana, rugby, tae-
kwondo, tenis de mesa, tiro deportivo, 
voley, voley de playa, patín artístico; y 
dentro de los deportes adaptados at-
letismo, básquet, boccia, natación y 
tenis de mesa.
Los Juegos Evita son un escenario fa-
vorable para la selección de futuros 
talentos. De los 32 deportes que se 
presentaron en los Juegos Olímpicos 
de la Juventud 2018, los Juegos Nacio-
nales Evita Juveniles comparten 21. Y 
del 100 % de los deportistas de esas 21 
disciplinas, el 41,67 % participó en los 
últimos tres Evita y ganaron medallas 
olímpicas.
El coordinador Provincial de los Jue-
gos Evita, Juan José Poniatyszyn ma-

nifestó ¨Estamos en pleno viaje ya 
está más de la mitad de la delegación 
arribando a Buenos Aires, disfrutan-
do lo que tiene que ver con Evita con 
mucha expectativa como para que 
los chicos que viajan por primera vez 
puedan ver, sentir y vivir esta gran ex-
periencia¨.

“El resultado lo vamos teniendo año 
tras año y lo que se quiere transmi-
tir a todos los deportistas, a todos los 
entrenadores, a toda la familia es que 
estos son juegos para toda la comu-
nidad, para todo aquel que se quiera 
sumar y que a través del deporte tene-
mos los mejores resultados como per-
sonas”, agregó Poniatyszyn.

DEPORTES

GOBIERNO BRINDARÁ SEGURIDAD
Y COBERTURA SANITARIA EN LA
LIGA PATAGÓNICA DEL SUR 

RÍO GRANDE. En el mes de octubre 
las ciudades de Río Grande y Ushuaia 
serán sede de la Liga Patagónica Sur 
de Futbol y el Gobierno provincial 
proporcionará seguridad y atención 
en emergencias médicas.
El viernes último, el secretario de 
General de Gobierno Juan D´Ange-
lo, el secretario de Deportes Ramiro 
Bravo y autoridades del Ministerio 
de Salud, se reunieron con represen-
tantes de la Liga Provincial de Futbol 
de Tierra del Fuego y de los clubes, 
para coordinar todo lo relativo a la 
cobertura de seguridad y salud en los 
encuentros que componen el torneo.
El campeonato organizado por la 

Federación Patagónica de Futbol y 
fiscalizado por el Consejo Federal del 
Futbol Argentino, será disputado en 
las ciudades de Río Grande y Ushuaia 
aleatoriamente, y contará con la parti-
cipación de equipos locales de la liga 
provincial.
El Gobierno, a través de la Secretaría 
de Seguridad y el Ministerio de Salud, 
brindará todo el apoyo relativo a la se-
guridad en los partidos que se dispu-
ten, como así también pondrá a dis-
posición una ambulancia y personal 
médico que estará presente en cada 
juego a disputarse.
Al respecto el secretario Bravo men-
cionó que “este es un trabajo que ve-
nimos haciendo desde que asumimos 
la gestión en 2016, coordinando todo 
lo relativo a seguridad y emergencias 
médicas con las distintas áreas del 
Gobierno para la realización de la Liga 
Patagónica de Futbol”.
“Queremos seguir acompañando y 
fortaleciendo las actividades de todas 
las disciplinas deportivas en Tierra del 
Fuego y colaborando en todo lo que se 
puede desde todas las áreas del Esta-
do”, concluyó el funcionario.
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COLEGIO DEL SUR ES EL CAMPEÓN PROVINCIAL 2018

USHUAIA. El conjunto capitalino de Co-
legio del Sur “A” se consagró campeón 
del certamen Provincial 2018 del bás-
quet fueguino tras imponerse, en tiem-
po suplementario, en la tercera y última 
final ante Yoppen, de la localidad de Río 
Grande.
El juego final, que selló la actual com-
petencia de la Federación de Básquet 
de Tierra del Fuego, tuvo lugar el pasado 
viernes por la noche en las instalaciones 
del Polideportivo Municipal “Augusto 
Lasserre”, de la ciudad de Ushuaia.
El resultado fue 74 a 71, cuya definición 
debió extenderse al primer tiempo extra 
al igualar en 67 puntos por equipo.
Colegio tuvo al as de espadas en la pintu-
ra y eso que se decía que era imposible, 
por el grado del esguince, garantizar su 
presencia en cancha. Finalmente, An-
drés Greco, que jugó con una clara mo-
lestia en uno de sus tobillos (lesión que 
arrastraba desde el segundo partido, 
en el que solo estuvo 3 minutos), fue el 
principal responsable de la obtención 
del título.
Justamente, Greco se apropió de su ta-
blero y el ajeno, aportó muchos rebotes 
y supo sacar provecho en la zona cerca-
na al cilindro con 21 puntos y se erigió 
como el jugador más valioso de la final, 
pese a las dificultades de desplazamien-
to y la incapacidad de salto, que fueron 
notorias en todo el desarrollo del com-
promiso. A puro corazón y coraje, como 
suele hacerlo, se robó toda la admiración 
en la final.
El “Mono” Valinotti, que le costó entrar 
en ritmo en el duelo pero tuvo un enor-
me desempeño en el tercer y el cuarto 
cuarto, fue el goleador de Colegio con 22.
Por su parte, en Yoppen resaltaron Fa-
cundo Gutiérrez, de gran primer tiempo, 
explotando al máximo sus lanzamien-
tos desde el perímetro, con 4 triples in-
cluidos, y las corridas en contragolpe 
de Diego Calderón, que culminó con 
20 puntos. Emanuel Nanco, que selló el 
torneo como el máximo anotador del 

DEPORTES

campeonato, cerró el cotejo culmine con 
19 puntos.
El emocionante y vibrante juego estuvo 
para cualquiera, y cuando parecía que en 
los últimos pasajes del cuarto, desaciertos 
colectivos que se transformaron en pérdi-
das y corridas en transición, hicieron que 
Yoppen lleve el partido al suplementario.
Tal es así que Colegio, ganando 67 a 65, y la 
última bola del juego en sus manos, a 9 se-
gundos para la chicharra, Calderón atrapó 
un balón cruzado y asistió a Nanco para 
que, al filo de la expiración del tiempo, pu-
siera el 67 a 67 que trasladó la definición al 
tiempo extra.
En los cinco minutos finales, Greco y Vali-
noti, junto a Ignacio Morales, que finalizó 
con una planilla de 9 puntos pero 4 de vi-
tal importancia para el quiebre de la serie 
y la posterior coronación; se adueñaron 
de las ofensivas y le viraron el timón a Co-
legio hacia el título.
Un par de ataque mal jugados, ya apresu-
rados por el apremio del resultado y con 
muestras palpables de cansancio, Yoppen 
no encontró efectividad en sus lanza-
mientos libres (marró 11 tiros libres casi 
consecutivos) y se secó el perímetro con 
las búsquedas incesantes de respuestas de 
6,75; sin destino de red, cuando aún la si-
tuación prestaba para romper y descargar 
en la pintura, facilitaron, en el epílogo, la 
consagración del tricolor colegial, por 74 
a 71.
Nada que reprocharle a ninguno de los 
protagonistas. Frente en alto por el nota-
ble espectáculo brindado, a cancha llena, 
que tuvo su cuota extra de emotividad 
y con el margen lógico para cualquiera. 
Pero la fortuna y la pericia en la definición 
fue de Colegio que es el nuevo monarca 
del baloncesto fueguino. Salud, campeón.
Colegio del Sur “B” 74-71 Yoppen
Colegio del Sur “A”: 10-Kevin Bleuer (0), 
8-Lucas Valinotti (22), 32-Andrés Greco 
(21), 44-Gonzalo Martín (1) y 21-Mau-
ricio Allaman (4). FI. Ingresaron luego: 
5-Ignacio Unzué (3), 25-Ignacio Morales 
(9), 23-Germán Boechat (2), 9-Adrián Wei-

El elenco de Colegio del Sur se impuso el pasado viernes por noche en el tercer y último cruce final, ante Yoppen, de Río Grande, y se con-
sagró campeón del Torneo Provincial 2018 de la Federación de Básquet de Tierra del Fuego.

GOBIERNO BRINDARÁ SEGURIDAD
Y COBERTURA SANITARIA EN LA
LIGA PATAGÓNICA DEL SUR 

nert (8), 14-Pablo Agüero (4) y 11-Cristian 
Weitner (0). E: Pablo Tucci.
Yoppen: 9-Diego Calderón (20); 5-Ema-
nuel Nanco (19); 4-Facundo Gutiérrez 
(22); 8-Leandro Guevara (2); 12-Matías 
Calderón (3). FI. 14-Emanuel Vallese (2); 
6-Adonis Castillo (0); 7-David Lucena (0); 
10-Luis Espinal Peña (0), 13-Exequiel Bar-

cia (0), 11-J. Espinal Peña (0), 15-Néstor 
Layus (3). E: Jorge Romano.
Parciales: 14-17; 21-15; 23-15; 9-20. TS: 
7-4.
Progresión: 14-17; 35-32; 58-47; 67-67; 1ts 
74-71.
Árbitros: Guillermo Bonifacini, Braian 
Stanford y Paula Castro.



  TIEMPO FUEGUINO | 22 de Octubre de 201818 | 

AVISOS clASIfIcAdOS
RECEPTORÍA DE AVISOS CLASIFICADOS: MACkINLAY N° 601 P.B - RíO GRANDE – TIERRA DEL FUEGO  TEL:  (02964) 422-255

hOróScOpO

AlquIlereS

VentAS

  -Depto. en Zona Centro, 1 dormitorio, es-
tar-comedor, cocina y baño. Posee balcón. 
$20.000. Ref. A1-094. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Depto. amoblado en  B° Danés semiamo-
blado, 1 dormit., cocina-comedor y baño. 
Con Serv. de Luz incluído. $8.000. Ref A1-
046. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. interno J. Celman 1600, 1 dormit, 
cocina-comedor y baño. $9.000. Ref. A1-
074. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Deptos en edificio Posadas y Guatemala, 
de 1 y 2 dormit. Amoblados se alquilan tem-
porarios. Consultar valores. Ref. A1-090. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635. 
  -Depto. amoblado en Moyano 1100, 1 dor-
mit, cocina-comedor y baño. $9.500. Ref.A1-
031. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. en B° C.G.T, 1 dormit., cocina-co-
medor y  baño. $10.000. Ref. A1-069. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. en Chacra IV, 1 dormit., cocina-co-
medor y baño. $8.500. Ref. A1-092. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Depto. en Zona Centro, 1 dormit., coci-
na-comedor, desayunador y baño comple-
to. $ 17.500. Ref. A1-079. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Depto. en B° Chacra Rafúl, en Catamarca 
12, 2 dormitorios, cocina-comedor, y baño. $ 
14.500. Ref. A2-077. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

dor, cocina, lavadero, escritorio, 3 baños, 
jardín y patio. U$S 180.000. Ref. V4-104.Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Chacra II, 240 mt2 cubiertos, 3 
dormit., baño con antebaño, amplio play 
room, living, cocina-comedor, lavadero, 
quincho, patio y entrada de vehículo. U$S 
200.000. Ref. V3-098. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 -Amplia vivienda en Tolhuin, B° Los Naran-
jos Sup. Terreno 2.245 mt2, Sup. Cubierta 
230 mt2. Posee 2 dormit, cocina-comedor, 
living, entrepiso, galpón con quincho y ga-
raje. Terreno parquizado y cercado. Se acep-
ta permuta por propiedades en Rio Grande. 
$4.500.000. Ref. V2-099. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
 
-Terreno en B° Buenavista, sobre calle Tro-
cello al 600. Posee 265 mt2. U$S 65.000. 
Ref. V8-008. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 -Terreno de 271 mt2 sobre calle Luis Py al 
700. U$S 160.000. Ref. A8-020. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
 -Terreno sobre calle San Martín al 3100, 
360 mt2. Todos los servicios. U$S 90.000. 
Ref. V8-070. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
 -Terreno en esquina céntrica 25 de Mayo y 
Alberdi, 308 mt2. U$S165.000. Ref. V8-063. 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

Hoy no habrá quien lo detenga, ya 
que podrá obtener lo que desee en todos 
los planos de su existencia, especialmen-
te en su vida profesional y personal.

Comprenda que la imaginación y 
la creatividad que lo caracterizan son 
las herramientas que le permitirán re-
solver las dificultades del día. No abuse 
de ellas.

Esté preparado, ya que en esta 
jornada se sentirá liberado por com-
pleto y estará en condiciones de de-
dicarse de lleno a los nuevos objetivos 
que se ha propuesto.

Trate de no inquietarse en este 
día, ya que todo se desarrollará a un 
ritmo increíblemente lento. Por más 
que lo apure, no podrá modificarlo.

Sepa que será un día complicado, lo 
mejor será que se encierre en soledad. 
Evite tomar decisiones apresuradas, ya 
que se encontrará demasiado irritable.

Por más que las crisis familiares 
lo incomoden, evite tomar distancia. 
Sepa que deberá analizar cuál es el 
foco de la situación para poder solu-
cionarlo.

Recuerde no descuidar los asuntos 
laborales. Sepa que será importante 
que trate de mantenerse con perseve-
rancia en el cumplimiento de su rutina.

Intente ser más claro a la hora de 
evaluar cada una de sus decisiones. 
Muchas de sus dudas y confusiones 
pueden llegar a dañar su inteligencia 
natural.

Aproveche, ya que su capacidad 
mental será máxima y tendrá gran agu-
deza para comprender cómo manejar 
las situaciones difíciles que enfrentará.

No deje de comunicarse con sus 
seres queridos. Aproveche esta jor-
nada, ya que será un día positivo para 
fortalecer las amistades que están 
desgastadas.

Sepa que en este día sus palabras se-
rán tomadas muy en cuenta por quien 
lo escuche. Deberá asegurarse que lo 
interpreten correctamente. Fíjese qué 
es lo que dice.

  -Casa interna en B° Mutual, en calle Vied-
ma al 300,3 dormit., 2 baños, cocina-come-
dor y parrilla. $14.000. Ref. A3-079. Espora 
699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Casa en B° Costa Norte, en calle Santiago 
Ojeda al 600,  3 dormit., baño, cocina, li-
ving-comedor, lavadero y toilette en planta 
baja. $20.000. Ref.A3-080. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Depósito de 286 mt2, sobre calle Pellegrini 
al 500. $50.000. Ref. A6-044. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
  -Local céntrico en calle Rosales al 250, 75 
mt2, oficina, depósito, kitchenette y baño. 
$35.000. Ref. A6-048. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Local céntrico 25 mt2, con kitchenette, 
baño y depósito. $10.500. Ref. A6-008. Es-
pora 699. Tel. 02964-432562/422635.
  -Local céntrico en Galería a estrenar en 
dos plantas 150 mt2, sobre calle Rosales 
437. $45.000. Ref. A6-051. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  -Oficinas en B° Mutual en calle Jorge Luis 
Borges al 300. Ref. A6-050. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.
  - Galpón de 600 mt2 en Parque Industrial 
sobre calle Tomás Bridges, posee terreno de 
595 mt2 libre con cerco metálico. A 200 mt 
de Is. Malvinas. $75.000. Ref. A7-013. Espo-
ra 699. Tel. 02964-432562/422635.
  - Oficinas en céntrico edificio “Fausti”, a es-

trenar con excelente vista al mar y a la ciu-
dad, con ascensor, escalera de emergencia, 
red y alarma de incendio, salida de emer-
gencia, pisos de porcelanato y loza radian-
te. Oficina en 2° piso de 350 mt2 en $135.000 
y en 3° piso de 170 mt2 en $70.000. Ref. A6-
043. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Departamento monoambiente en Edi-
ficio Turek, B° Buenavista, 43 mt2. U$S 
68.000. Ref. V1-012. Espora 699. Tel. 02964-
432562/422635.
-Departamento en Chacra XIII PB, 3 dor-
mitorios, cocina-comedor, baño y patio. 
U$S 60.000. Ref. V3-100. Espora 699. Tel. 
02964-432562/422635.                
-Casa en B° Chacra IV, 2 dormit., cocina, li-
ving-comedor, baño, entrada de vehículo y 
patio parquizado. U$S 157.000 Ref. V2-105 
Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° La Trucha, 2 dormit, comedor, 
cocina, patio y baño. U$S 130.000. Ref. V2-
112. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.
-Dúplex en B° Chacra II, 2 dormit., living-co-
medor, cocina, hall frío, baño y patio tra-
sero. $ 2.100.000. Ref. V2-022. Espora 699. 
Tel. 02964-432562/422635.
-Casa en B° Danés, 4 dormit, living-come-

Teniendo la Luna en su signo, tra-
te de no buscar grandes emociones 
y aventuras. Dedíquese a disfrutar 
al máximo de los pequeños placeres 
diarios.
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guíA de SerVIcIOS

hOróScOpO

teléfOnOS útIleS

fArmAcIAS de turnO

bArcAzA

frOnterA

cOtIzAcIOneS

Hospital R                 Policiía Provin-
cial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Av. De los Shelknam 115
Tel: 02901 492229

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 
2ºc

Mínima 
1ºc

Mínima 
0ºc

Mínima 
1º c

Máxima 
6ºc

Máxima 
4ºc

Máxima 
2ºc

Máxima 
2ºc

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

TOLhUIN

TOLhUIN

UShUAIA

UShUAIA IS. MALVINAS

UShUAIA                    (02901) RÍO GRANDE                 (02964)

Compra
$35,67

Compra
$0,055

Venta
$37,50

Venta
$0,068

clImA
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